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令和５年度 が行われました第３回定例会
品川区議会では9月22日〜10月24日の34日間、
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本会議は一般質問から始まり、常任委員会、各特別委員会、
令和4年度予算に対する決算特別委員会が行われました。
都庁での経験のある新副区長が就任し、決算特別委員会から
出席されました。

品川区議会
日本維新の会

1990年11月22日生まれ。
2022年10月の品川区議会議員補欠選挙で初当選、2023年４月の品川区議
会議員選挙にて２期目の当選をいたしました。
以前はWEBエンジニアとして民間企業を経験。町田市・横浜市・川崎市で育
ち、2009年より品川区民、小学生と保育園児の二児の母。
子育て当事者として、支援とサービスの充実。次世代・現役世代の皆さんへ
、自由な学びや選択ができる機会・体制の整備に取り組んでまいります。
品川の街を守る防災、地域活性化を皆さんと進めていきたいです。
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地域のイベントに参加させていただきました

いじめや不登校など学びの場での困難について
GIGAスクールへの品川区の取り組み
働きながら安心して子育てができる環境について
男女共同参画を支える健康づくり

インターネットで
録画中継を公開中

子育ても
その先も
品川区

新型コロナウイルスが５類感染症に移行、
行動制限の緩和により地域活動が盛んにな
った今年の夏。区民祭りや町会・自治会の
イベント、品川区のスポーツ観戦など、地
域行事に参加させていただきました。地域
の繋がりは防犯や発災時の助け合いに役立
ちます。持続可能な地域コミュニティの形
成に取り組んでまいります。

貴船神社盆踊り
しながわシティフットサル

せらく真央公式 お問合せを受け付けております！
QRコードから友達追加でお気軽に
ご連絡ください！

品川区について意見交換をしたい

政策の要望

お困りごとの相談
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区民税収は前年度の4.9%増、経常収支比率は前年度と
同率の74.8%、23区平均と比較すると1.9ポイント下回
っている状況であり、品川区は健全財政は維持されてい
るものと確認しました。

福祉の部分にあたる民生費が約半分を占めていて、社会
福祉では高齢者福祉施設整備、児童福祉では区立児童相
談所の移管事業の割合が多くなっています。
令和4年度は二度の区長選挙で区長不在の時期もありま
したが、予算に対しての執行率は全体で93.1%と、新区
長のもと高い実績をあげていると言えます。

一部をご紹介します



議会での質問議会での質問

児童見守りシステム「まもるっ
ち」の予算の内訳について。

端末料金以外に約１億6000万
円ほどランニングコストとして
あり、システム管理費は約１億
円、オペレーター業務で約200
万円。長年の蓄積してきたノウ
ハウ、地域の協力もあって防犯
に役立っている。

QQ AA

出産子育て応援ギフトの現金化
などの支給方法について。こど
も家庭庁では利用者の意見を伺
っていくという事ですが、当区
の考えは？ 東京都で行っているクーポンシ

ステムを活用して、手続きコスト
を最小限に運用していきたい。
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スクールカウンセラーの配置が
足りていないのではないか。
予約が１ヶ月半先など、相談し
たい時にできずに不登校になっ
てしまうことが起きている。ニ
ーズに応えていただきたい。

現在各校に年間38回の配置。
267人以上の学校には希望制で
追加ができる。５校で実施。
５年生と７年生の全員面談はカ
ウンセラーの認知度を広げる目
的で集団で行っている。

QQ
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子育て・教育子育て・教育

町会・自治会への支援について
マンション住民に対して加入促
進の取組は？防災・防犯の面で
も地域の繋がりが支えになると
思う。

マンション管理組合への実態調
査を行った。防災や一人暮らし
の高齢者支援、祭りやイベント
を町会に期待している。
加入促進に紹介パンフレットを
お配りして、転入者にも案内し
ている。

QQ AA

個人情報保護法改正に伴い町会
名簿の提供ができなくなったこ
とについて。 お祝い事業などの対応が困難と

いう声を聞いているが、法令の
遵守は大切。地域センターと連
携してできる支援をしていく。
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AA

地域・環境地域・環境

いじめやトラブル防止で学校で
の大人が見守る体制の強化をし
ていただきたい。指導助手の配
置実績と今後の方向性は？

習熟度別学習の導入で個に応じ
た学習の充実に向けて配置する
指導助手、令和4年度は15000
時間。年々ニーズが上がってい
るが一部の学校では活用してい
ない。学校からの希望をしっか
り把握していきたい。
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公園の熱中症対策から日陰づく
りや日除け設備の設置、ミスト
設置について。日光や摩擦によ
って高温になる人工芝の熱対策
について。

人が多く集まる場所に日の陰り
方でしっかり日陰ができるよう
な設備を設置。木の緑陰も大切
にしている。
子どもが多く利用する公園にミ
ストを設置。要望に対して拡大
していきたい。
管理事務所を通して熱中症の啓
発に取り組む。
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公園運動施設の使用料について
、未納があります。未納が発生
しないための検討は？

口座引き落としができない場合
や、納付書での支払い漏れがあ
るので、今後当日払やキャッシ
ュレスの対応を検討する必要が
ある。

QQ AA

役所の窓口の改革を進めていきます！役所の窓口の改革を進めていきます！

おくやみコーナーの設置（令和６年より）

転入、転出、おくやみ、転居、出生届、国民年金の加入といった手続
きの際、複数の窓口を行き来する必要がありますが、ワンストップ窓
口（総合窓口）を設置することで自治体での各種手続きにおける区民
の窓口を1つに集約し、移動することなく手続きを完結する取り組み
のことです。
職員が聞き取りでデータを参照し書類を作成する、書かない窓口と
共に、住民に優しいサービスを後押しします。

ワンストップ窓口／書かない窓口

家族等が亡くなられた際の多岐にわたる行政手続きについて、遺族
の負担を減らすことができるように、各窓口に移動することなく、現
在、８課にわたり手続きが必要なるところを関係課と連携をし一括
の案内・受付を行う（ワンストップ窓口）、おくやみコーナーの設置予
算が組まれました。
２３区でもすでに取り組んでいる区があり、区民ニーズが大きく品川
区でも設置します。
平日の午前と午後でそれぞれ２件の予約枠があり、行政書士を２名常
駐する予定。
ご遺族に寄り添ったサービスができるしつらえを考えながら、令和６
年1月4日から設置へ向けて進めています。

書かない・待たない・回らないで利便性向上
メリット

課題

職員負担軽減、サービスの平準化

職員は幅広い業務を覚えるため研修が必要

庁内のレイアウト変更が発生する

段階で考え実行すると共に、新庁舎へ移転時にスムーズな
移行が行われるように考えていきます。


